



Au service de la Parole

Cinq jours de conférences, de service, de relations et de soleil !

Sommaire

Conférences	p. 2 à 3
Projet Centenaire	p. 4
Formation de formateurs	p. 5
Semaine pasteurs et anciens	p. 5
Nos finalistes	p. 6 à 7
Étudiants en vadrouille	p. 8
Isefluh	p. 8
Semaine d'évangélisation	p. 9
Voyage en Albanie	p. 10 à 11

Du 8 au 11 mai IBG a ouvert ses portes à 700 pasteurs, responsables, chrétiens engagés et à plus d'une centaine de bénévoles pour la conférence nationale d'Évangile21 intitulée « Inébranlables ». C'était un rendez-vous divin durant lequel notre Seigneur a encore davantage été

révélé par sa parole et a éclairé les parcours parfois difficiles de nos vies. Alors que nous étions tous rassemblés, sa parole a été prêchée fidèlement par différents orateurs lors de séances plénières et d'ateliers.

En étudiant la première lettre de Pierre, nous avons pu entendre ce qu'est un bon témoin de Christ et, ainsi, comment être inébranlable. Il y avait un bon équilibre entre enseignement, louange, partages et communion fraternelle. C'était aussi l'occasion de rencontrer de nouvelles personnes et de se rendre compte à quel point l'Église est grande, variée et belle, ainsi que la joie de lui appartenir.

Les différents temps de plénières ont eu un profond effet au travers du contenu des prédications qui se sont révélées véritablement riches et même savoureuses ! Ces temps nous ont permis de reconsidérer tout à nouveau la dimension inconcevable ainsi que la nature de la grâce divine, l'espérance merveilleuse qu'elle nous apporte et ce qu'elle implique de notre part. Dieu continue d'agir constamment dans le cœur de ses enfants, et au travers de ses enfants, pour un objectif éternel ! Lors d'une plénière intitulée « Témoins dans la souffrance », Paul Tripp, pasteur, auteur et conférencier international, a rappelé de quelle manière Dieu veut encore, par grâce, continuer de nous transformer, pour nous rendre toujours davantage semblables à Lui, à son image parfaite :

« Dieu va vous prendre, là où vous n'aviez pas prévu de vous rendre, afin de produire en vous ce que vous ne pouviez réaliser par vous-mêmes. Savez-vous ce qu'est cela ? C'est la grâce ! ».

Les temps de prédication et de l'enseignement ont été forts également par la manière dont les orateurs ont apporté leurs messages, par la profondeur de leur relation avec Dieu qui s'en dégageait comme un merveilleux parfum.



Cédric Eugène en plénière

La vie de Christ transparaisant ainsi au travers de ces hommes et femmes engagés et soumis dans la communion avec Christ et pour la cause de Christ. C'était merveilleux - et impressionnant en même temps - d'entendre Paul Tripp louer Dieu pour la souffrance immense qu'il avait traversée et qui se faisait encore lourdement sentir aujourd'hui... parce qu'elle avait permis que Dieu le transforme un peu plus à son image. Quel encouragement de voir et d'entendre la réjouissance visible d'Henri Blocher, lorsqu'il s'illuminait en parlant de l'œuvre de Jésus-Christ !

Les moments de louange étaient également des temps forts. Nous avons pu découvrir de récentes traductions faites par Hymnes21, une branche d'Évangile21 dont l'objectif est de partager des ressources pour la louange en commun. La participation du groupe Écriture était précieuse et leurs chants permettaient également de souligner la centralité de la Parole dans ces temps.



Instant louange



Un record de participation pour une conférence Évangile21

Qu'en ont pensé les participants ? Certains mots sont revenus à plusieurs reprises comme : « enrichissant », « bénédiction », « ressourçant » ou « édifiant ».

En effet, ces trois jours étaient, comme l'a souligné une participante, « une bulle où l'on se nourrit pour mieux repartir ».

Pour d'autres, entendre des collègues dans le ministère partager des épreuves et témoigner de la fidélité de Dieu étaient des échanges attendus et précieux.

La conférence Évangile21 a été suivie par une deuxième conférence, proposée par The Gospel Coalition Europe, sur le thème « Deux appels dangereux : le pastorat et le counseling biblique ». Nous avons eu le plaisir d'accueillir des personnes venant d'autres pays européens qui partagent une passion de voir l'Évangile transformer nos relations.



Alasdair Groves et Florent Varak lors de la deuxième conférence sur le counseling biblique



Les étudiants au service avec le sourire

L'ambiance générale de ces conférences était elle aussi vraiment agréable ! Au sein des bénévoles, une belle entente et l'unité ont régné dès les premiers jours. Nous sommes vraiment reconnaissants au Seigneur en ce sens, en ce qu'il a permis que tout le travail soit fait de manière efficace, dans l'amour et l'unité, et en demeurant disponibles les uns pour les autres. Un clin d'œil du Seigneur fut aussi de nous fournir un beau soleil bien chaud pour ces quelques jours de conférences Évangile21 puis de counseling biblique, après quoi la grisaille s'est réinstallée et la pluie a recommencé à tomber. C'était un bel évènement que nous avons hâte de retrouver en 2026 !



Merci à nos bénévoles !

PROJET CENTENAIRE

iBC Institut
Biblique
de Genève



Un point sur le Projet Centenaire

Nous recevons régulièrement des dons et nous sommes reconnaissants de la générosité manifestée concernant ces travaux. Nous travaillons actuellement à définir les contours du projet en réfléchissant aux besoins futurs et à l'optimisation maximale des travaux à venir.

Le principal besoin reste les finances. Nous cherchons toujours à réunir une somme conséquente pour pouvoir réaliser ce projet. Depuis plus de 100 ans, cette école a été un bel outil dans les mains de Dieu, formant plus de 2500 personnes. Notre ambition est d'investir dans l'avenir afin que ce bâtiment puisse continuer d'être un lieu de transformation et de consécration pour encore des centaines d'ouvriers pour Christ.

Merci de prier pour ce projet : afin que Dieu donne la sagesse concernant les plans et les contours du projet et qu'il pourvoie aux fonds nécessaires.

Pour les résidents français

Indiquer "Projet Centenaire"

IBAN :

FR76 1810 6000 4296 7377 8601 079

BIC : AGRIFRPP881

Vous pouvez également envoyer un chèque à l'IBG en indiquant au dos "Projet Centenaire" :

Route de la Capite 120,
1253 Vandoeuvres
Suisse

Les dons sont déductibles

Pour les résidents suisses

Indiquer "Projet Centenaire"

CH50 0900 0000 1201 3151 5

Télécharger un bulletin de versement avec QR Code sur la page :

www.ibg.cc/projet-centenaire



QR Code "Scan + Pay"
Indiquer "Projet Centenaire"



Visitez la page "Projet Centenaire" pour plus d'informations et pour faire un don.
<https://www.ibg.cc/projet-centenaire/>



Formation de formateurs



Pasteurs, anciens et responsables présents

dans un projet de formation pour la prochaine génération ! Parmi les futurs formateurs, on compte un bon nombre d'anciens étudiants. Étienne Grosrenaud, Philippe Perrilliat, Gilles et Myriam Bonvallat, Ernest Strupler, Pierre Klipfel et moi-même avons apporté les différents modules.

La prochaine formation de formateurs aura lieu en février 2026.

Nouveauté : Une Semaine de renouvellement et de formation continue à l'IBG

Les pasteurs ont besoin d'être ressourcés !

C'est avec enthousiasme que nous proposons une nouvelle possibilité de formation : Une semaine de renouvellement et formation continue pour les pasteurs et anciens en présentiel à l'institut. En troisième cycle, les stagiaires font six semaines de cours à l'institut et nous allons désigner une semaine par année et accueillir, avec les stagiaires, les pasteurs et anciens.

Dans de nombreux secteurs professionnels, les périodes de renouvellement et de formation continue sont encouragées voire obligatoires. Cette importance est également vraie pour les pasteurs et anciens au sein de nos Églises, qu'ils soient à temps plein ou impliqués dans des activités séculières.



À l'IBG, nous sommes convaincus que des moments de formation, d'échanges et de ressourcement peuvent aider ces responsables à prendre du recul, à affiner leurs compétences et à exercer leur ministère avec plus de joie et d'efficacité.

Une semaine ensemble avec les stagiaires de 3e cycle

Le programme de chaque semaine inclut plusieurs cours ainsi que des ateliers exclusifs pour les participants, animés par un professeur de l'IBG. Les participants sont également invités à se joindre aux réunions de prière avec les étudiants de premier et troisième cycles et ont la possibilité de prendre un temps de partage et de prière avec un membre de la direction.

Les participants ont la liberté de suivre l'ensemble des cours et des activités proposés, ou seulement une partie, selon leurs besoins et leurs disponibilités. Cette flexibilité permet à chacun de tirer le meilleur parti de cette opportunité de formation continue et de ressourcement. Pour avoir plus d'informations et pour vous inscrire, visitez la page "Semaine pasteurs et anciens" sur le site de l'IBG.

Formation Pasteurs et Anciens

Une semaine de formation et de ressourcement pour les pasteurs et anciens en commun avec les étudiants de troisième cycle.

Des temps de renouvellement et de formation continue sont importants à vivre dans beaucoup de métiers. Ils sont aussi essentiels à envisager pour les personnes en responsabilité dans nos Églises, qu'ils soient à temps plein ou dans le séculier.

De plus en plus d'anciens, de pasteurs en France, Belgique et Suisse sont confrontés dans des situations de burn-out ou même de dépression (selon l'étude de Jérôme Cottin). Nous croyons que les temps de formation d'échanges et de ressourcement peuvent aider les responsables de nos Églises à prendre du recul et à affiner leurs compétences afin de vivre leur ministère avec plus de joie et d'efficacité.

L'équipe de l'IBG est heureuse de proposer une nouvelle offre de formation pour les pasteurs et anciens d'Église. Il s'agit d'une semaine de formation en présentiel, en commun avec les étudiants de troisième cycle (quatrième année du cursus IBG).

Chaque année, l'IBG propose une semaine parmi les 6 semaines de formation de troisième cycle (en novembre, janvier ou mai).

Au programme de chaque semaine, plusieurs cours sont planifiés, ainsi que quelques ateliers exclusivement réservés aux participants de ce programme, animés par un professeur de l'IBG.

Les participants sont également invités à la réunion de prière avec les étudiants de premier et troisième cycles et ont la possibilité de prendre un temps de partage et de prière avec un membre de la direction.

Dates

Consulter le site pour connaître les dates pour la prochaine année scolaire. La semaine sera planifiée sur un des blocs de cours pour les stagiaires de troisième cycle, soit en novembre, janvier ou mai.



Nos finalistes en troisième cycle

Nous sommes réjouis de voir les finalistes arriver au bout de leur programme d'études. Cette année, nous avons dû suspendre les cours de troisième cycle de la filière classique, car plusieurs stagiaires ont choisi de mettre une année en pause (raisons familiales, voyage à l'étranger, etc.). En juin, cinq finalistes reçoivent leur diplôme en Mission Transculturelle. Quant aux deux finalistes en filière classique, ils avaient terminé les cours en 2022-2023 et ont rédigé et soutenu leur mémoire cette année.



“

Je suis venue à l'IBG avec déjà le désir de partir en mission. Je voulais me former afin d'avoir des fondements théologiques solides pour servir le Seigneur. J'ai donc continué logiquement avec le cursus mission transculturelle en stage au Brésil avec la mission SAM global. Les cycles 2 et 3 m'ont permis de confirmer mon appel et m'ont donné des outils pour mon futur ministère.

À partir de septembre, je m'engage à long terme toujours au Brésil pour continuer l'œuvre commencée durant mes stages.

Je travaille auprès d'enfants socialement vulnérables dans la zone rurale du Sertão (Nord-Est du Brésil), afin de leur apporter une espérance que seul Christ nous accorde. Chaque jour, je réalise le privilège de servir notre Dieu de cette manière.

- Priscille Pillonel, finaliste diplôme Mission Transculturelle

Je suis de la 98e promotion et c'est avec reconnaissance que je termine mon cursus pour le diplôme. J'ai eu beaucoup de plaisir à étudier la Parole et à vivre des moments pratiques en Église avec mes formateurs Jonathan Meyer et Patrice Berger.

Faire mon 3e cycle sur 2 ans a été bénéfique, car cela m'a permis de commencer conjointement une collaboration avec Kids-Team Suisse, une association qui œuvre pour l'évangélisation des enfants. J'espère travailler avec eux dès la rentrée prochaine en Romandie, si le Seigneur le permet. Merci à tous ceux qui ont été à mes côtés de diverses manières. Que la joie de notre Seigneur Jésus-Christ soit votre partage. (Jn 15.11)

- Hado Nicaise Sawadogo, finaliste diplôme classique

“



“

Le temps est arrivé : après quatre (longues) années, mon aventure avec l'IBG se termine. Mon chemin sur la route de la connaissance n'est cependant pas fini, il se poursuivra toute ma vie. Apprendre, expérimenter pour mieux connaître et servir le Maître et servir l'Église, avec le projet de servir dans le domaine du discipulat de la jeunesse en Afrique du Nord. Selon mes plans, le départ est prévu en début d'année 2025 mais tout est entre les mains du Maître du temps. Je remercie le Seigneur pour ces belles années à l'IBG et je prie qu'il m'aide à toujours chercher à faire sa volonté.

- Jessica, finaliste diplôme Mission Transculturelle

Dix ans après mon premier cycle, me voici enfin sur le banc des finalistes ! Après deux stages pastoraux, la filière Mission Transculturelle s'ouvre et j'y plonge aussitôt. Dix ans d'apprentissage atypique à l'école de Dieu avec des défis de taille et la grâce du Seigneur comme soutien.

En parallèle de la formation IBG, nous avons commencé un ministère il y a cinq ans : ouvrir un centre de ressourcement pour les personnes dans le ministère ici à Madagascar, pays aux 1000 cultures.

Nous voulons en particulier toucher ces ouvriers oubliés de nos campagnes (de la brousse). Par la foi, nous croyons que Dieu guidera ce projet tout comme Il l'a montré durant notre formation. Merci pour vos prières !

“



- Lalaina Andriamihaja, finaliste diplôme Mission Transculturelle



“

Bonjour à tous, nous sommes les Martinez et nous venons de Toulouse. Lydianne et moi avons débuté notre formation IBG en 2019, pour nous former en vue de servir dans notre Église où nous pensions retourner après le C1. Nous avons cependant été encouragés à poursuivre l'aventure et, pas à pas (de foi), le Seigneur nous a dirigés une première fois à Rennes puis à Toulouse pour mes stages C2 et C3. A présent, avec deux autres familles de la région, nous préparons une implantation d'Église à Montauban.

Merci de prier pour la conduite du Seigneur pour ce projet, qu'il se rachète un grand peuple à Montauban et que, dans sa grâce, il puisse nous utiliser pour le glorifier.

- Luc Martinez, finaliste diplôme classique

Je suis impressionnée de voir à quel point ma formation à l'IBG est passée vite. Je suis vraiment reconnaissante envers Dieu, mais aussi envers toutes les personnes qui ont contribué de près ou de loin à ma formation. Ces quatre années ont été pleines de joies, de défis, d'apprentissages et de rencontres clés. Je me rends compte du privilège qu'est le mien d'avoir pu avoir ce temps à part pour grandir, être affermie dans ma foi, mieux connaître Dieu et les Écritures. Je vois aussi à quel point mon caractère a été transformé tant par les enseignements que par les stages ou encore comment mes convictions ont évolué.

La fin de l'IBG marque la fin d'un grand chapitre et je rentre maintenant dans un temps de transition. Pour la rentrée prochaine, j'envisage de faire une formation diplômante courte dans le social et la psychologie avant de repartir sur le champ missionnaire à plus long terme, Dieu voulant.

J'ai particulièrement à cœur les orphelins et j'aimerais repartir dans les années à venir au Congo, sauf si Dieu me met à cœur un autre pays. Merci de prier pour que je garde ce que le Seigneur a déposé sur mon cœur.

“



- Espérance Kamata, finaliste diplôme Mission Transculturelle



“

Je me suis inscrite à l'IBG en 2020, poussée par le Saint-Esprit suite au confinement. J'avais le désir de me former pour partir servir le Seigneur à l'étranger et la filière Mission Transculturelle m'intéressait. Mais je ne savais pas où cela allait me mener !

Le Seigneur m'a conduite au Canada, à Montréal, avec AIM-diaspora, pour le servir parmi des peuples non-atteints, des immigrants nord-africains et des nouveaux arrivants.

Nous travaillons en lien avec des Églises locales pour atteindre ces personnes en développant des relations avec eux au travers de projets : cours de langue, sport, clubs d'enfants, aide scolaire... Le Seigneur ouvre des portes incroyables pour que l'Évangile soit annoncé, même si cela demande beaucoup de persévérance et de prière. J'ai pour projet de m'engager à plus long terme en retournant à Montréal en septembre 2024, pour continuer à servir à temps plein dans ce ministère.

Merci de prier pour cette nouvelle étape qui me demande beaucoup de foi et de lâcher-prise ! « Car nous marchons par la foi et non par la vue. » (2 Co 5.7)

- Sandrine Leycuras, finaliste diplôme Mission Transculturelle

Les étudiants en vadrouille...

De quoi parlons-nous ?

Du digne héritier des activités avec le groupe artistique ProVerbe, mis en place depuis quelques années maintenant.

D'un côté, il s'agit d'une chorale créée par les étudiants de premier cycle en début d'année et dédiée à animer la louange des cultes d'ouverture et de clôture, de deux cultes lors de la semaine d'évangélisation et de trois cultes dans des Églises autour de l'IBG que nous gérons de A à Z à la demande d'une assemblée : louange, présidence, témoignages, nouvelles de l'IBG et prédication par un membre de l'équipe de direction. Cette année nous avons répondu présent à Grenoble (culte inter-Églises CAEF), Aix-les-Bains (Perspectives) et Neuchâtel (Action Biblique Suisse).

A qui le tour l'an prochain ? N'hésitez pas à nous contacter !

D'un autre côté, les « projets pratiques » : soit 60h que chaque étudiant doit valider dans l'année avec, au choix, des services dans les Églises des environs (groupes découvertes, stand d'évangélisation, louange, groupe de jeunes,...), les œuvres de la région genevoise (Armée du Salut, aumônerie d'hôpital ou de prison) ou bien dans l'équipe qui prend la route pour faire des sorties dans les Églises.

Zoom sur l'équipe « sorties Églises »

Un maximum de huit étudiants (de quoi remplir un minibus) participent à quelques sorties dans l'année au service d'événements existants et proposent leur aide - ses dons et son temps - à l'équipe sur place. Pour les étudiants de l'IBG, quoi de mieux pour passer de la théorie à la pratique que de se préparer à une sortie entre les visioconférences avec les organisateurs pour comprendre l'événement, les réunions entre midi et deux pour se préparer en équipe, les temps en solo ou duo pour préparer des animations, des témoignages, des temps spirituels, de louange et bien sûr les kilomètres de minibus pour rire, prier, débrief, discuter, etc.

Quelques exemples pour l'année 2023-2024 :

- Une participation à la conférence missionnaire jeunesse Propulsion en région parisienne. Les étudiants ont animé des stands par un jeu sur la mission, témoigné lors d'ateliers et ont été ambassadeurs de l'IBG. L'occasion pour eux de découvrir cet excellent événement et de se mobiliser en prière aussi pour la mission.
- Quelques animations de louange pour une Église et un événement jeunesse.
- Un week-end loupé (pour cause de manifestations des agriculteurs) mais bien préparé pour des collégiens à l'occasion d'un week-end régional collégiens CAEF où nous devons gérer la louange, l'animation et quelques témoignages spirituels.
- Un week-end inter-jeunes en Alsace (FPC et Perspectives) avec des interventions spirituelles à préparer, un culte à animer, des jeux ainsi que des ateliers d'herméneutique à donner.

A bientôt sur la route, qui sait ...

Une semaine de cours dans les montagnes bernoises



Fin mai, toute la promo a pu partir une semaine au Berghaus à Isenfluh dans les magnifiques montagnes de l'Oberland bernois.

Il s'agissait d'une semaine de cours décentralisés donnés par Pierre Constant sur les Psaumes. Ce cours était concentré sur 3 jours, ce qui a aussi permis de profiter du cadre environnant.

Nous avons donc pu faire de nombreuses randonnées (autour de Lauterbrunnen, Mürren...), visiter de petits villages typiques (Iseltwald) en nous émerveillant de la beauté de la création. Ces temps étaient également enrichissants spirituellement avec des moments de méditations individuelles mais aussi communautaires avec une réunion de prière et des temps de louange...

Nous avons également pu vivre des moments privilégiés en tant que promo avec une soirée fondue, un tournoi de ping-pong et des repas face à la Jungfrau ! C'était une vraie bénédiction de vivre la vie communautaire, passer un temps de retraite et partager toutes ces choses dans un contexte à part.



La promo 102 découvre les panoramas autour d'Isenfluh

Notre semaine d'évangélisation

Début avril, les étudiants de premier cycle sont partis pour le nord de la France : destination Amiens pour une semaine d'évangélisation. Cette semaine a été organisée en partenariat avec l'Église CAEF et le FEU (Foyer Évangélique Universitaires).

Nous avons préparé deux célébrations du dimanche matin à l'Église des Halles. Nous avons été très bien accueillis par les membres de l'Église qui ont hébergé des étudiants durant la semaine.

Nous sommes allés à plusieurs reprises sur les campus universitaires pour faire de l'évangélisation avec des outils comme les cartes 'perspective' et 'soularium' (NDLR ressources Agapé) ou les sondages. Quelques étudiants de la promo ont participé et organisé des soirées avec le FEU : une soirée Hmong où deux étudiants ont présenté la culture Hmong et ont pu apporter un témoignage, une soirée 'Tirez sur les étudiants' où 6 étudiants de l'IBG ont répondu aux questions posées par des étudiants d'Amiens ainsi qu'une soirée de prière pour les campus de la ville. Lors d'une des premières sorties d'évangélisation (qui était particulièrement difficile), malgré le découragement, nous avons été poussés par l'esprit à inviter quelques étudiants, dont un qui a participé à tous les événements de la semaine et à travers qui nous avons pu voir Dieu agir ! Merci Seigneur !

L'Église des Halles a organisé diverses activités auxquelles nous avons pris part : une kermesse permettant de faire connaissance avec plusieurs familles du quartier, une soirée 'Apéro tranche de vie' avec témoignages, jeux et animations, entraînant de bonnes discussions. Quels privilèges et encouragements d'avoir un aperçu de l'œuvre de notre grand Dieu dans la vie de plusieurs personnes ! Gloire à Dieu !



Chants dans une maison de retraite lors de la semaine d'évangélisation à Amiens

Miremengjes ! A la découverte de l'oeuvre de Dieu en Albanie

Du 16 au 24 mars, un groupe d'étudiants et le directeur sont partis en Albanie pour découvrir la mission transculturelle. Nous étions accueillis par le ministère Alo!Mik, fondé par Silvain et Ruth Vergnon, qui œuvrent auprès des enfants défavorisés. Même si l'Albanie, au premier regard, est assez proche de la culture française, nous avons pu constater rapidement des différences culturelles importantes. Voici quelques témoignages et réflexions de la part des étudiants.



“ Le contact avec la pauvreté m'a fait prendre conscience de la réalité des situations difficiles dans lesquelles vivent de nombreux hommes, femmes et enfants aujourd'hui. C'est ce qu'on peut facilement oublier dans notre contexte occidental aseptisé. Annoncer l'Évangile dans ce contexte en tant que riche occidental est un défi. La relation peut vite devenir asymétrique et on peut tomber dans l'assistanat. J'ai apprécié la réflexion que nous ont partagée Silvain et Ruth à ce sujet, comment ils ont arrêté d'apporter des colis de nourriture et tenté de responsabiliser progressivement les parents envers leurs enfants pour qu'ils les amènent à l'école.

- Adrien



“ Un défi que j'ai compris au travers d'échanges est la prise en compte de la souffrance de ces enfants. On l'a vu lors de la visite du centre qui œuvre auprès des enfants qui ont subi des traumatismes, de la violence familiale et de nombreuses souffrances. Le missionnaire a répété plusieurs fois, il a insisté sur le fait que, pour annoncer l'Évangile à ces enfants, il faut « connaître l'enfant en profondeur » et « connaître l'Évangile en profondeur » pour ensuite trouver le pont entre les deux. En effet, comme il l'explique, on ne peut pas juste dire « Dieu est bon » ou « Dieu prend soin de toi » à ces enfants ; Non, il faut comprendre ce qu'ils vivent : leurs souffrances, leurs besoins et leurs fonctionnements pour venir ensuite de manière pertinente apporter l'Évangile avec un angle particulier.

- Eva



“ Je crois que la soirée qui m'a le plus marquée était lorsque deux sœurs qui travaillent en tant que staff dans le camp ont présenté leur témoignage. L'une d'entre elles a raconté les conditions de vie difficiles dans lesquelles elle et sa sœur ont grandi. Leur mère a entendu l'Évangile une fois lorsqu'un couple missionnaire est venu dans son village et lui a donné une Bible. Seule, sans Église, sans personne pour lui expliquer la Bible ni la nourrir spirituellement et l'encourager, elle a persévéré en lisant la Bible avec ses enfants chaque soir. Et cela, en sachant que le père était très opposé jusqu'à vouloir brûler sa Bible à quelques reprises. La foi et

la persévérance de la mère à ces deux sœurs est un modèle pour moi. Et l'impact que cela a eu pour ses filles : trois d'entre elles ont donné leur vie à Christ. Aujourd'hui, deux de ces filles travaillent dans un camp pour apporter l'Évangile auprès de plus de 1500 enfants venant de familles en difficultés.

- Anne



Visite d'un centre pour enfants à Tirana



“ J’ai constaté l’influence culturelle des missionnaires, notamment des missionnaires américains, et cela m’a conduit à me poser cette question missiologique : « Comment peut-on travailler de manière à laisser les peuples en autonomie après le départ de ceux qui ont initié le travail ? »

- Tom



Groupe d'étudiants avec quelques membres du staff du centre « Eden Park »

Petites annonces

Découvrir le premier cycle

As-tu le désir de découvrir l'IBG et le programme de la première année ? Les Journées Portes Ouvertes pour l'année prochaine sont déjà planifiées : 27 janvier, 5 avril et 4 juin 2025. Inscription sur notre site web.

Culte d'Ouverture

Vous êtes invités à nous rejoindre pour accueillir la 103e session à l'IBG le dimanche 22 septembre à 10h15 lors du culte et de la cérémonie d'ouverture. Cédric Eugène, professeur assistant de Nouveau Testament et de Grec biblique à la Faculté Libre de Théologie Évangélique (FLTE, Vaux-sur-Seine), sera notre orateur. Ce temps sera suivi d'un apéritif dînatoire sur la propriété.

Recherche nounous !

Pour la rentrée de septembre, nous sommes à la recherche de deux jeunes filles en tant qu'aides bénévoles pour s'occuper des enfants de nos étudiants durant les cours, chaque semaine et pendant les petites vacances scolaires et, ce, jusqu'à fin juin. Cette occupation est d'environ 20 heures par semaine. Les aides bénévoles sont logées, nourries et reçoivent de l'argent de poche. Ce poste est idéal pour une personne qui prépare un concours ou des examens. Merci de faire suivre cette demande aux éventuelles personnes intéressées qui pourront s'adresser directement à direction@ibg.cc.

TALON-RÉPONSE

régulier de : _____ pour le développement
 ponctuel de : _____ du ministère de l'IBG

C.P. : _____ Ville : _____ Pays : _____

Je vire la somme de : _____ CHF sur le compte de l'IBG : IBAN CH 50 0900 0000 1201 3151 5

Je joins un chèque de : _____ € à l'ordre de l'IBG





RESPONSABLES JEUNESSE !

Forme-toi pour ton ministère !

Formation destinée à tous ceux qui sont impliqués ou qui s'intéressent au travail jeunesse : responsables et futurs responsables de groupe de jeunes...

Formation proposée sur trois lieux le même week-end.

22-23-24 novembre 2024

Prix : 65 € / 80 CHF (formation, repas, logement, accueil dans les familles à Toulouse et à Nantes).

Infos et inscriptions sur www.leadersjeunesse.com



PROGRAMME NANTES

- Comment communiquer la Bible aux jeunes
- Comprendre et connaître la Génération Z
- Réseaux sociaux

PROGRAMME GENEVE

- Former et multiplier des disciples
- Dépendances : mécanisme et solutions ?
- Répondre aux "questions brûlantes"
- Législation

PROGRAMME TOULOUSE

- Amour et sexualité : en parler et accompagner
- Vision ministère jeunesse
- Musique : Jeunes et Église au tempo



BLOQUE LA DATE !

Pâques 2025

18 AU 21 AVRIL 2025

**CONGRÈS DE JEUNES
15-25 ANS**



WWW.PAQUESIBG.COM



WWW.IBG.CC